



オーストラリア短期留学 現地だより(9)(10)



滞在9日目・10日目
2019/7/29

7月29日(月)に、引率の堀井教諭からオーストラリア滞在9日目(7/27)と10日目(7/28)の様子が届きました。

To
Subject 「オーストラリア9日目・10日目」

こんにちは。
オーストラリアでの最後の週末となりました。天気には大変恵まれていて、週末も良い天気でした。朝はジャケットを羽織っても寒く感じるほどですが、太陽が昇ると半袖で丁度良い暑さです。日本の夏の蒸し暑さとは違って、カラッとした暑さなので、過ごしやすいです。
さて、週末に出掛けましたので、紹介します。
27日(土)は、車で30分もかからないところで行われている Eumundi Market に行きました。1979年から行われている歴史あるマーケットだそうです。とても広いマーケットで、Handmadeのものや地元で取れた野菜や果物、食べ物などが売っていました。食べ物では、日本のお好み焼きも売っていました。



Market の入り口



色とりどりの石鯛売られていました



搾りたてのマンダリンオレンジジュースのお店です。オーストラリアでマンダリンが採れるため、こちらのスーパーで一般的に売られています。マンダリンは、みかんとオレンジの間のような味をしています。

28日(日)は、Noosaに行きました。Gympieからバスで1時間ちょっとのところにあるリゾート地です。冬ではありますが、昼間は夏のような暑さなので、季節に関係なく、マリンスポーツを楽しむ方が多くいました。日本だと冬の海というと荒々しいイメージがありますが、オーストラリアの冬の海は穏やかです。場所にもよりますが…



Noosaは、白い砂浜と青い海のコントラストがとても美しかったです。



Noosaのおしゃれなレストランで昼食をとりました。海に来てシーフードが食べたくなり、鯛を食べました。

オーストラリアでは、お寿司も人気だそうです。Gympieにも、何店舗か回転寿司のお店があります。握り寿司より巻き寿司が多くあります。値段は、\$3.90と高めです。



ホストファミリーに回転寿司に連れて行ってもらった生徒もいて、美味しかった！と言っていました。照り焼きチキンの巻き寿司が美味しいそうです。
セントパトリックスカレッジでの勉強も残り2日で終わりです。生徒にとって充実した日になってほしいです。



Send